



Editorial

Tras ocho años de aprendizaje, hoy les presentamos una publicación renovada, más amigable, que privilegia la visibilidad y facilita el diálogo entre pares.

Después de ocho años de trabajo ininterrumpido, plasmados en 15 números de la Revista Universitas Científica y varias separatas, la Universidad y su Programa de Divulgación Científica continúan en la labor de aprender nuevas y mejores formas de comunicar temas de ciencia, tecnología e innovación.

En ese sentido, y coherentes con los procesos institucionales, en el Comité Editorial identificamos algunos aspectos que podíamos mejorar para brindarles a nuestros lectores una mejor experiencia, generar más cercanía con nuestros públicos y, sobre todo, fortalecer la estrategia comunicativa que desde el Programa de Divulgación Científica hacemos para transmitir el conocimiento y conectar el público con la ciencia que producimos en la UPB.

Así como nuestros campus en el país están en constante cambio y mejoramiento, de la misma manera les presentamos hoy una publicación renovada y más limpia, que privilegia la frescura y da protagonismo a las imágenes que acompañan los textos. Encontrarán en la Revista una nueva forma de paginar, un tipo de letra que facilita la lectura y una ficha técnica más amigable. Para aumentar la

visibilidad de nuestros contenidos, ahora tenemos todos los títulos de los artículos de divulgación en español e inglés, factor importante para los investigadores, pues facilita el diálogo entre pares.

Por último, pero no menos importante, encontrarán la participación de la comunidad académica mediante la convocatoria abierta *Ilustra la ciencia*, que invita a empleados, docentes y estudiantes de UPB, de todas las sedes, a enriquecer la estrategia y los productos de comunicación de la ciencia que tiene la Institución, mediante el diseño y la creación de obras gráficas que se publicarán en la sección *Ilustración*.

Adoptar mejores prácticas hace parte de nuestro quehacer en la docencia y la investigación, y en ello nos inspiramos para los cambios que verán en este nuevo número de Universitas Científica. Que lo disfruten.

Álvaro Gómez Fernández
Vicerrector Académico